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Para: António Maló de Abreu 
 
Mensagem: 
Exmo. Sr. Dr. António Maló de Abreu 
 
Começo por me apresentar, chamo-me João Marques, sou médico Imunoalergologista e 
escrevo este email na qualidade de Vice-Presidente da Sociedade Portuguesa de Alergologia e 
Imunologia Clínica (https://www.spaic.pt). 
 
O objetivo deste contacto prende-se com uma iniciativa legislativa recente no sentido de 
promover a comparticipação da imunoterapia específica com alergénios (também conhecida 
como vacina para a alergia). 
 
As vacinas para a alergia baseiam-se na administração a intervalos regulares de doses 
progressivamente crescentes, seguida de doses constantes do extrato a que a pessoa é 
alérgica durante alguns anos. A vacina anti-alérgica é o único tratamento capaz de modificar o 
curso natural das doenças alérgicas, conseguindo uma melhoria sustentada durante vários 
anos. A imunoterapia alivia não só os sintomas de alergia, como tem um efeito a longo prazo 
após a conclusão do tratamento, evitando a progressão de doenças alérgicas. As vacinas têm 
uma elevada taxa de eficácia, desde que bem selecionadas e aplicadas nos doentes certos e 
sob condições apropriadas. 
 
Por forma a podermos discutir esta iniciativa legislativa e apresentarmos a visão da Sociedade 
Portuguesa de Alergologia e Imunologia Clínica, gostaria de lhe pedir o agendamento de uma 
reunião o mais breve possível. 
 
Grato, desde já, pela sua compreensão, 
 
João Gaspar Marques 
Vice-Presidente da Sociedade Portuguesa de Alergologia e Imunologia Clínica 
+351912288106 
gasparmarques@yahoo.com.br 
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